

Crece 33% superávit en balanza turística (Reforma 08/11/19)

Crece 33% superávit en balanza turística (Reforma 08/11/19) Ernesto Sarabia Cd. de México (08 noviembre 2019).- De enero a septiembre de este año, el superávit de la balanza turística de México se incrementó 33.0 por ciento con respecto al mismo lapso de 2018, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El superávit se colocó en 11 mil 310 millones de dólares en los primeros nueve meses del año en curso, como resultado de la diferencia de ingresos por 18 mil 562 millones de dólares y egresos por 7 mil 251 millones. Los ingresos se acrecentaron 11.3 por ciento anual de enero septiembre de 2019 y los egresos cedieron 11.3 por ciento, lo que al final permitió que el superávit en la balanza de turismo se incrementara. Sólo en septiembre, los ingresos por turismo sumaron mil 411 millones de dólares, 1.1 por ciento más que en el mismo mes de 2018. Los egresos fueron por 795 millones de dólares, una cifra 4.2 por ciento por debajo del registro del noveno mes del año pasado. De este modo, al restar a los ingresos la parte de egresos, se tiene un superávit en turismo de 616 millones de dólares, lo que implicó un avance anual de 9.0 por ciento, una tasa menor al promedio de los 13 meses previos de 35.6 por ciento anual. Por número de personas, durante septiembre entraron al País 7 millones 9 mil 128, de las cuales 56.6 por ciento fueron excursionistas internacionales y el 43.4 por ciento turistas internacionales. Las salidas sumaron 6 millones 422 mil 22 personas, un 6.7 por ciento más que en septiembre del año pasado, mientras en las entradas o ingresos el avance fue de 8.3 por ciento. Al igual que en las entradas, en las salidas el componente de excursionistas internacionales fue el de mayor peso relativo en el total del indicador, al representar 74.6 por ciento. A nivel acumulado, los ingresos de enero a septiembre de 2019 totalizaron 71 millones 394 mil 842 personas y los egresos (salidas) 60 millones 707 mil 660. Lo anterior significó variaciones anuales negativas de 2.2 y 8.0 por ciento, en cada caso.